



PROJEKTbeschreibung „KlimaEntLaster“ – der Transportradtest



Das Klima- und Energie-Modellregionen (KEM) Leitprojekt 2018 „Klima entlasten, Transportrad nutzen: KlimaEntLaster“ findet 2018 in der Region Amstetten statt. **Ziel des Projektes ist es, die vielfältigen Einsatzmöglichkeiten von Transporträdern für ausgewählte Betriebe und Gemeinden in der Region erlebbar zu machen.** So kann der Umstieg auf CO₂-neutrale Transportmittel für Transportwege und betriebliche Abläufe getestet werden.

„KlimaEntLaster“ bietet bis zu 20 Betrieben und Pflegeheimen die Möglichkeit eines Transportrad-Langzeittest! Jeweils **ein Monat** können Sie nach einer detaillierten Erhebung, welche Transporträder für welche Arbeitsabläufe oder Wege in Ihrem Betrieb geeignet sind, ein dafür **geeignetes Transportrad kostenlos testen**. Die Erkenntnisse daraus können zeigen, ob so ein Rad für Ihren Betrieb geeignet ist – und ob diese Form der Mobilität und eines Langzeittests generell für Betriebe sinnvoll ist. Unsere Kooperationspartner „Heavy Pedals Transportrad“ und „3rad - clever Cycling“ stellen Ihnen die aktuellsten Modelle zur Verfügung



ZEITPLAN

- Startevent am 23. April 2018 mit Projektvorstellung
- Gespräche und Sondierungen zur Auswahl der Testbetriebe Mai / Juni 2018
- Bekanntgabe der ausgewählten Testbetriebe bis Mitte Juni
- Transportrad-Präsentationen in der Region Amstetten - Waidhofen/Ybbs am 22.Juni und 23.Juni 2018
- Testmonate Juli und August 2018 mit Beratung
- Evaluation und Leitfaden für Nachfolgetests in KEM-Regionen in ganz Österreichs

KONTAKT:

info@klimaEntLaster.at | www.klimaEntLaster.at



ANWENDUNGSBEISPIELE

Sowohl Betriebe als auch Gemeinden setzen auf Transportfahrräder



Bildquellen: Holding Graz



Samariterbund



UPS



Lastenradtest.de

Auch in der Personenbeförderung ermöglichen Transportfahrräder schadstofffreie Mobilität für Menschen mit Einschränkungen. Im Rahmen des Projekts „KlimaEntLaster“ können auch Gesundheits- und Pflegeheime sowie Kliniken die Räder testen.



Bildquellen: 3rad clever cycling



Hartheim HandelsgmbH



3rad clever cycling



Hartheim HandelsgmbH

Das Projekt wird durchgeführt vom Verein „IG Fahrrad – Die Radvokaten“ und „Energy Changes Projektentwicklung GmbH“.

die radvokaten
büro zur mobilitätswände



Das Projekt wird aus den Mitteln des Klima- und Energiefonds gefördert.



Impressum: Verein IG Fahrrad - Die Radvokaten, 1020 Wien

Bilder dieser Seite: Lastenradtest.de und 3rad clever cycling